

Markus Hamacher offiziell S&S-Geschäftsführer

ELN-Gründer zieht sich aus dem Tagesgeschäft zurück

01.12.17 | Autor: [Dominik Faust](#)



S&S-Geschäftsführer Markus Hamacher. (Bild: S&S)

Markus Hamacher (50) ist nun offiziell Geschäftsführer der S&S Internet Systeme GmbH. Das teilte das Unternehmen mit, das unter anderem die B2B-Fahrzeugbörse ELN.de betreibt. Hamacher war im April [als Mitglied der Geschäftsleitung](#) zu S&S gekommen und wurde Geschäftsführer Uwe Buchmann zur Seite gestellt. Dieser verließ wenige Monate später das Unternehmen und [wechselte zum Mitbewerber Toha](#). Wie es in der S&S-Mitteilung weiter heißt, zieht sich Inhaber und Gründer Walter Schiel (69) aus dem Tagesgeschäft zurück. Er bleibe aber Geschäftsführer.

Hamacher leitete vor seinem Wechsel zu S&S drei der fünf ehemaligen AZ-West-Autohäuser, die die Dresen-Gruppe Anfang 2016 übernommen hatte. Zudem verantwortete er

die Marke Hyundai bei Dresen. Die S&S GmbH baut Hamacher derzeit zum kompletten Fahrzeughandelssystem aus. Durch ineinandergreifende Bausteine will er den Partnerhändlern ein komplettes System für den Mehrmarkenhandel an die Hand geben. Damit sollen die Autohäuser mehr Fahrzeuge verkaufen und die Auslastung ihrer Händler erhöhen können.

Aktuell gibt es nach Unternehmensangaben rund 800 ELN-Teilnehmer. Darunter befinden sich 56 Großhändler. Hamacher peilt die Zielmarke von 1.000 Händlern in Deutschland an, heißt es. Den Partnern und der Branche wird S&S das neue Fahrzeughandelssystem auf der diesjährigen Partnerjahrestagung offiziell vorstellen. Sie findet vom 23. bis 24. Februar 2018 im Sheraton Arabellapark Hotel in München statt. Die Teilnehmer erwartet eine Mischung aus Tagung, Kongress und Marktplatz mit parallelen Workshops in Gruppen.